
Die SPD-Fraktion hat mit E-Mail vom 26.08.2019 den Antrag gestellt, die Machbarkeit von 

Photovoltaikanlagen auf den Dächern der städtischen Grundschulen abgestimmt auf den 

Eigenverbrauch zu prüfen und bei einer verantwortlichen Amortisationszeit zu errichten. 

 

Um die Machbarkeit in Bezug auf die Wirtschaftlichkeit und die baulichen und statischen 

Voraussetzungen der jeweiligen Dächer zu prüfen, sollte ein geeignetes Ingenieurbüro und nach der 

Feststellung der Wirtschaftlichkeit, wenn notwendig, ein Statikbüro für die Überprüfung der 

Tragfähigkeit des jeweiligen Daches beauftragt werden. 

 

Es wird vorgeschlagen, darüber hinaus weitere städtische Gebäude mit hohem Stromverbrauch und 

geeigneten Dächern in die Prüfung mit einzubeziehen.  

 


